
CONSELHO MUNICIPAL DE MEIO AMBIENTE

Memória da Reunião da Câmara Setorial Permanente de Educação Ambiental
Data: 18/04/2012 às 14h

Sala de reunião do CONSEMAC

Presentes: Danielle Simas (SMAC); Marcelo da Fonseca (SMU), Marco Antonio Barbosa 
(SENGERJ), Jorginaldo de Oliveira (REARJ), Willian Vilar (CONSEMAC), Isis Volpi 
(CEA/SMAC), Renata Salles d'Acri (SME).

Ausentes: COMLURB/ SMSDC

Assuntos Tratados:

Danielle Simas informou que houve o primeiro contato com a Rachel Fares, que já 
iniciou a leitura e comentário relativos à minuta da Lei Municipal de Educação Ambiental, 
concluindo que ainda não estaria totalmente pronta para a apreciação do CONSEMAC na 
reunião de junho.  Danielle Simas indicou uma reunião entre a SME e a SMAC para a 
revisão de alguns pontos.

Danielle Simas confirmou a reunião da CSPEA no dia 07/05/2012 às 14:00h para 
finalização da minuta da Lei, com a presença da Raquel Fares.

Isis Volpi sugeriu que o Encontro do GT de Educação ambiental fosse realizado 
durante o evento da Rio +20, no fórum paralelo.

Isis  Volpi  atualizou  a  apresentação das atividades em andamento do G.T. de 
Revisão do Código Municipal Ambiental  e  solicitou  a  apresentação  de  propostas  dos 
presentes para alteração do texto inicial apresentado.

Marcelo Fonseca sugeriu já a inclusão da Lei Municipal  de Educação Ambiental 
regulamentada. Solicitou a inclusão no parágrafo 3° da manutenção e do uso racional e 
sustentável dos prédios sedes das instituições e órgãos municipais.

Marco Antonio Barbosa sugeriu a inclusão dos Centros de Educação Ambiental nas 
Unidades de Conservação, justificando a oportunidade do desenvolvimento de atividades e 
atração de público para o local e a sua abrangência com a área do entorno. Danielle Simas 
e Isis  Volpi  questionaram a necessidade  da localização dos Centros nas  Unidades de 
Conservação e a dificuldade de realização de todas as atividades em alguns desses locais. 
Isis Volpi defendeu a localização de um Centro em cada Área de Planejamento.

Marcelo  Fonseca  sugeriu  que  nas  UCs  tivessem  núcleos  de  referência  de 
Educação ambiental,  subordinados aos Centros Regionais.  Os presentes consideraram 
não  necessária  a  implantação  de  núcleos  associados  e  dependentes  aos  Centros, 
conforme o Sistema de Educação Ambiental de referência no município. Foi lembrado que 
as  UCs  possuem  como  uma  das  atividades  principais  a  Educação  Ambiental  e  a 
elaboração dos planos de manejo.

A reunião foi aberta para assuntos gerais.

Próxima Reunião: 28/05/2012, às 14h00min, Sala de Reunião do CONSEMAC

Relator: Marcelo Silva da Fonseca (SMU/CAIS)


